



PROYECTO DE DESARROLLO DE CAPACIDADES PARA
LA GESTIÓN DE RIESGOS DE DESASTRES EN AMÉRICA
CENTRAL (BOSAI Fase II)



NOTA DE PRENSA

JICA y Copeco realizan Taller sobre prevención de desastres

- Más de 20 personas participaron en el Taller “Línea de Tiempo”

Tegucigalpa. Con el fin de prevenir los riesgos y fortalecer las capacidades de las comunidades y el gobierno local para la gestión integral de riesgos a desastres, la Agencia de Cooperación Internacional del Japón (JICA) y la Comisión Permanente de Contingencias (Copeco), realizaron hoy el Taller para la preparación de “Línea del Tiempo”, una herramienta para la preparación y la respuesta.

El objetivo del Taller es entender el Plan Interinstitucional para la preparación y la respuesta “Línea de Tiempo” y preparar un escenario de un evento severo futuro que será abordado por la “Línea del Tiempo”, expresó la experta de JICA, Toshiko Hatorri.

Además, agregó que cuando ocurre un desastre a gran escala, el rango de influencia es extenso y los actores involucrados y las acciones necesarias son diversas. “Línea de Tiempo” es un plan interinstitucional para la preparación y la respuesta que se enfoca en “cuándo”, “quién”, “qué hacer” en un orden cronológico antes del desastre, basado en un escenario de eventos severos.

“Línea de Tiempo” es una de las herramientas efectivas para que las instituciones responsables y el gobierno local preparen las acciones coordinadas y tomen la decisión de emitir una orden de evacuación para las áreas de riesgo.

Entre los principales temas que se llevaron a cabo durante la capacitación fue la explicación de cómo preparar un escenario de desastre, elaboración de una escena de evento de desastre severo, discusión sobre la hoja de ruta para desarrollar la “Línea de Tiempo” y la formación de un grupo de trabajo, entre otros.

En el Taller participaron unos 20 funcionarios de Copeco, del Benemérito Cuerpo de Bomberos de Honduras, de las Fuerzas Armadas de Honduras, el Comité de Emergencia Municipal del Distrito Central (Codem), de la Unidad Municipal de Gestión Integral de Riesgo (UMGIR) de la Alcaldía Municipal del Distrito Central (AMDC) y del Proyecto “Desarrollo de Capacidades para la Gestión de Riesgos de Desastres en América Central (BOSAI Fase II)” que ejecuta JICA Honduras.

Este proyecto BOSAI Fase II que ejecuta actualmente JICA en el país también se desarrolla en cinco países de Centroamérica. El periodo de ejecución del proyecto tiene una duración de cinco años desde julio 2015 a junio 2020.

BOSAI es un término japonés que implica las acciones necesarias para disminuir los daños generados por desastres naturales mediante un enfoque de prevención y protección.

JICA aborda la agenda global, incluyendo el cambio climático ante fenómenos naturales. La prevención y mitigación de desastres naturales, inundaciones y deslizamientos de tierra, es un tema prioritario de la cooperación japonesa que brinda en Honduras.

Para mayor información: Favor comunicarse con Yeni Mole / Relaciones Públicas de la Agencia de Cooperación Internacional del Japón (JICA) E-mail: molejeni@gmail.com y/o Dirección de Comunicaciones de COPECO.